

**HUBUNGAN LINGKAR DADA TERHADAP  
KAPASITAS VITAL PARU PADA PRIA  
DEWASA NORMAL**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**REKI SETIAWAN  
0210008**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2007**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Allah SWT, karena hanya dengan berkat dan karuniaNya maka Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Hubungan lingkaran dada terhadap kapasitas vital pada pria dewasa normal”, dapat diselesaikan.

Selama proses penyusunan skripsi ini, banyak diterima bantuan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini dihaturkan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. dr. Pinandojo Djojosoewarno, Drs, AIF, selaku dosen pembimbing yang dengan penuh kesabaran, ketulusan dan keikhlasan telah meluangkan banyak waktu dan tenaganya untuk memberikan bimbingan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
2. dr. Jo suherman, AIF, selaku Kepala Bagian Laboratorium Ilmu Faal FK UKM yang telah membantu dalam penyediaan tempat serta fasilitas untuk penelitian.
3. Puti Syania yang selalu setia menemani dan memberi dukungan moral.
4. Teman – teman yang selalu membantu, Rio Arizoa, Irvan Reza Karo Karo Gurusinga, Billy Tjoanathan, Nico Aurelius, Dicky Mochamad Sofyan, Dear Mochtar, Mario Joseph Effendy, Ricky Hartanto, Jelly Winer Meza Hutabarat, Indra Jaya Purnama, Ichsan Juliansyah Juanda, dan teman-teman seperjuangan lainnya yang tidak mungkin saya sebutkan satu persatu.
5. Dan akhirnya karya tulis ini dipersembahkan kepada keluarga tercinta, Papa Syaiful Bahri, Mama Rita Kumala Sari, adik Riko dan Rafi, dan keluarga besar di Pekanbaru. Terima kasih atas dukungan moril dan materil sehingga karya tulis ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Akhir kata, sangat diharapkan bahwa Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan memberikan sumbangan pikiran untuk semua pihak.

Bandung, Januari 2008

Reki Setiawan

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH  
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Reki Setiawan

NRP : 0210008

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **HUBUNGAN LINGKAR DADA TERHADAP KAPASITAS VITAL PARU PADA PRIA DEWASA NORMAL**. Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Maret 2008

Yang menyatakan

(Reki Setiawan)